

Wintertraining

Geschrieben von: Michael Tschernitz
Freitag, den 22. November 2013 um 14:16 Uhr -

Liebe Cricket Freunde, liebe Cricket-Ladies,

wir starten jetzt in unser Wintertraining.

Ab Dienstag, 26. November 2013, wird wieder in der Halle der Hauptschule in Velden dem Cricket-Sport gefrönt.

Jugendtraining: Jeden Dienstag von 17:00 bis 18:00 Uhr.

Ladies: Jeden Dienstag von 18:00 bis 19:00 Uhr.

An schulfreien Tagen bzw. Ferien bleibt die Turnhalle geschlossen.

Es wäre sehr schön, wenn unser Winterangebot regen Zuspruch erfährt, letztlich lässt sich das Erlernte des Sommers so ausgezeichnet konservieren, aber auch, vor allem im Technikbereich, wesentliche Fortschritte erzielen. Natürlich ist aber der persönliche Kontakt mit den Cricket-Freunden bzw. Freundinnen ein wichtiger sozialer Aspekt.

Ich freue mich schon auf die diesjährige Wintersaison.

Mit lieben Grüßen

Michael Tschernitz

☺